

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Administrasi merupakan suatu kegiatan yang tidak dapat dipisahkan dari suatu organisasi karena administrasi selalu berlangsung didalam organisasi. Sebuah organisasi yang berada pada masjid tentunya memiliki beberapa kegiatan yang harus ditangani, kegiatan tersebut membutuhkan pencatatan dan pengolahan data dengan baik. Diantara kegiatan tersebut adalah kegiatan ibadah, kegiatan dakwah, kegiatan bimbingan dan penyuluhan agama, pembinaan remaja masjid, pengelolaan zakat, pengelolaan qurban dan pengelolaan kegiatan sosial lainnya.

Ta'mir dan Remaja Masjid adalah organisasi yang saat ini ada pada Masjid Miftahul Huda, dimana sebagian besar kegiatan dijalankan oleh Ta'mir Masjid. Sebagai sebuah organisasi, Ta'mir Masjid tentunya menginginkan kegiatan penerimaan hingga penyaluran zakat dan qurban berjalan dengan baik dan *akuntabilitas*. Kendala yang dihadapi saat ini adalah transaksi zakat dan qurban yang tidak sesuai antara hasil yang diperoleh dengan data yang dicatat dalam buku penerimaan, dibutuhkan waktu yang relatif lama untuk menentukan besar zakat dan daging qurban yang akan didistribusikan, tidak seragamnya format pencatatan data dan waktu penyusunan laporan yang dibutuhkan relatif lama.

Berdasarkan permasalahan di atas maka diusulkan Aplikasi Administrasi Zakat dan Qurban yang mampu mencatat data mustahiq, mencatat transaksi penerimaan zakat maal dan zakat fitrah, melakukan estimasi jumlah zakat yang akan diterima oleh setiap mustahiq, mencatat daftar penerima daging qurban,

pendataan hewan qurban, melakukan estimasi jumlah daging qurban yang akan dibagikan, mencetak kupon qurban dan juga mencetak kalung hewan qurban. Dengan adanya aplikasi tersebut kesalahan yang disebabkan oleh *user* dapat dihindari, sehingga kebutuhan organisasi terhadap data dan informasi yang tepat dapat dicapai.

Berdasarkan uraian di atas maka diusulkan Aplikasi Administrasi Zakat dan Qurban yang mampu membantu proses pencatatan Zakat dan Qurban menggunakan basis data, membantu estimasi jumlah pembagian Zakat dan Qurban yang akan didistribusikan, standarisasi format pencatatan data dan memudahkan proses penyusunan laporan.

1.2 Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan di atas, maka dapat dirumuskan masalah, yaitu bagaimana Merancang Bangun Aplikasi Administrasi Zakat dan Qurban Masjid Miftahul Huda Lamongan.

1.3 Pembatasan Masalah

Batasan masalah dalam pembuatan sistem ini adalah sebagai berikut:

- a. Data yang digunakan adalah data yang didapatkan dari Masjid Miftahul Huda Lamongan periode 2012-2013.
- b. Sistem yang dibangun terdiri dari menu sebagai berikut:
 1. Menu zakat, yaitu mencatat data mustahiq, mencatat transaksi penerimaan zakat maal dan zakat fitrah, melakukan estimasi jumlah zakat yang akan diterima oleh setiap mustahiq.

2. Menu qurban, yaitu mencatat daftar penerima daging qurban, pendataan hewan qurban, melakukan estimasi jumlah daging qurban yang akan dibagikan, mencetak kupon qurban dan juga mencetak kalung hewan qurban.

1.4 Tujuan

Tujuan penelitian ini adalah menghasilkan Aplikasi Administrasi Zakat dan Qurban Masjid Miftahul Huda Lamongan. Aplikasi administrasi dapat mencatat data mustahiq dan penerima daging qurban, mencatat transaksi zakat dan qurban mulai dari penerimaan hingga melakukan estimasi jumlah zakat dan daging qurban yang akan dibagikan.

1.5 Sistematika Penulisan

Sistematika laporan yang digunakan dalam penyusunan karya tulis Tugas Akhir ini dibagi menjadi lima bab. Pembagian bab dalam karya tulis ini sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini dibahas tentang: latar belakang masalah, perumusan masalah, pembatasan masalah, tujuan, dan sistematika penulisan.

BAB II LANDASAN TEORI

Pada bab ini berisi teori penunjang yang diharapkan dapat menjelaskan secara singkat mengenai landasan teori yang berkaitan dengan sistem yang dibuat, seperti sistem, sistem informasi, administrasi, analisa dan perancangan sistem, konsep dasar basis data dan interaksi manusia dan komputer.

BAB III ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM

Pada bab ini dibahas tentang analisa sistem, model pengembangan, perancangan sistem yang meliputi document flow manual, document flow terkomputerisasi, DFD, ERD, serta rancangan Input/Output dan desain uji coba.

BAB IV IMPLEMENTASI DAN EVALUASI

Pada bab ini dibahas tentang implementasi sistem, kebutuhan sistem, instalasi program. Serta pengujian dan analisa hasil uji coba dari program yang telah dibuat.

BAB V PENUTUP

Pada bab ini berisi tentang kesimpulan dan saran dari penggunaan program aplikasi dan saran pengembangan selanjutnya.

